



Fiche créée le : 2004-04-02

Jean Pierre VIAU

IMPRIMER

Père : VIAU

Décès le : 2004-04-02

Parution : 2004-04-06

Paru dans : *Le Journal de Montréal, QC*

VIAU, Jean-Pierre 1958 2004 décédé le vendredi 2 avril 2004, à l'âge de 45 ans et 3 mois. Jean-Pierre était un grand homme d'affaires. Il était un mari idéal, un père exceptionnel, un fils en or et un frère pas comme les autres. Il avait un coeur grand comme l'univers et la famille était très importante pour lui. Il était l'époux bien-aimé de Lynn Maurice; le fils de feu Louis-Albert Viau et de Rose Larocque. Outre son épouse et sa mère, il laisse dans le deuil son fils Eric; ses deux filles adorées: Christine (Jean-Philippe) et Marieve; la mère de ses deux filles, Monique Larabie; sa soeur Hélène (Denis); son frère Normand (Caroline); ses beaux-parents Collin Maurice et Yvette Lafrenière, plusieurs beaux-frères, belles-soeurs, oncles, tantes, [cousins](#), cousines, neveux, nièces et ses nombreux amis. Un service religieux aura lieu le mercredi 7 avril 2004, à 13 h, en l'église Ange Gardien (secteur Angers). Heures de visites à la Maison funéraire A. Gauvreau & Fils 750, boul. Maloney Est, Gatineau mardi de 14 à 22 h et le mercredi matin à compter de 9h. Pour ceux qui le désirent, des dons à la Société canadienne du cancer, a/s Nancy Butler, 679, rue

des Patriotes, Gatineau J8Y 3Z7, seraient appréciés. Pour de plus amples renseignements, veuillez composer le 819-663-2468. Pour vos messages de condoléances à la famille par télécopieur 819-663-4292. Paru le 2004/04/06 dans La Presse CKDK7264VIAU, Jean-Pierre (J.P.) It is with great sadness that we announce the passing of our business partner and dear friend, Jean-Pierre (J.P.) Viau in his 46th year, after a short battle against cancer, on Friday April 2, 2004. He will be sadly missed by his beloved wife Lynne, son Eric, Monique, daughters Marieve and Christine, mother Rose, sister Helene, brother Norm, and his business partners and friends. Visitation will be held on Tuesday April 6 from 2 to 5 and 7 to 10 p.m. and on Wednesday April 7 from 9 a.m. to 12 p.m. at Maison Funeraire Gauvreau (750 Blvd Maloney Est, Gatineau J8P 1G4 Tel: 819.663.2468). The Funeral will be held at Onge Gardien (255 Rue du Progres, Angers (Gatineau) on Wednesday April 7, 2004 at 1 p.m. A Memorial Service will be held in Toronto on Thursday April 15, 2004 at 3 p.m., with visitation one hour prior, at the R.S. Kane Funeral Home (6150 Yonge

Street). In lieu of flowers, memorial donations to the Cancer Society would be appreciated. The Ottawa Citizen